

おみごと純増

2011年2月
～
2012年1月

クラブ!

ガバナーズ・アワード「金賞」9名
「銀賞」6名
「銅賞」5名
「奨励賞」3名

特集
会員増強術
キーワード

クラブのパワーアップは会員増強にあり!

「求めよう新会員」

ライオンズのシステムは、待っていても新入会員はやって来ません。ときの会長の意気込みと、全会員による「情報網」を活用し、一丸となった「戦略」が求められる。純増クラブの実体験報告を参考に、できることから取り組みましょう。

★**金賞**

純増6名

目標 純増9名を掲げてー待っていてもダメ! もう、やるしかない!!
7RIZ 高知鏡川LC 会長 久万田 昌弘

今期は会員36名でスタートしました。2度目の会長として「出来てあたりまえ、出来なかつたら何を言われるかわからない」というプレッシャーの中、とにかく「もう、やるしかない」状況に自分を追い込み、覚悟を決めました。

組織が大きく発展するには、会員増強は必須です。今期は、純増9名、会員総数45名の目標を掲げました。

ある方から公式の場で「目標が高いことはいいことだが、出来もしないことを目標にするのはどうかな」と言われました。その言葉を糧に会員増強を最優先課題に置き、例の会長挨拶では常に会員増強の必要性を訴え続けました。

まずは会長の私が行動し、結果を出そうと、全てのカバンに入会のご案内書一式を準備し、常に会員増強を意識して声掛け、待っていてもダメです。

その結果、会員の皆さんの協力の下、2月末までに10名の新会員が誕生。その中には、入会1年未満の会員からの紹介もありました。

しかし諸事情により2名の退会者(内新会員1名)が出ましたので、期首から2月末で純増8名となっています。

1月5日の例会では、菅 武廣地区ガバナーから会員増強に対する感謝状、さらに新会員にガバナーピン9個をいただきました。別にアワー

ドが欲しくての会員増強ではありませんが、クラブ表彰と個人表彰もいただける予定です。

また、前国際会長のシドL・スクラッグスIII世より、会員維持・増強の努力に対してバナーバッチもいただきました。

決して順風満帆とは言えません。正直言って心が折れそうなきもありませんでしたが、クラブの素晴らしい仲間を支えられながら、何とか頑張ってきました。本当に会員の皆さんの協力に感謝しています。

これからも今期の会長スローガンである「もう一度あの輝きを。社会のために有益な団体になるう」を実現するために努力を続けていきます。

